
Câmara Municipal de Cachoeirinha
Casa Vereador Cícero Cintra

INDICAÇÃO N° 008/2018.

Indico à Mesa depois de ouvido o Plenário e preenchidas as formalidades do

Regimento Interno, que seja feito o presente pedido ao Sr. Ivaldo de Almeida, Prefeito Municipal de

Cachoeirinha, no sentido de criar Programa de Proteção Ambiental sobre o Rio Una, voltado

para as comunidades local, e escolar, a fim de recuperar seu curso ao longo do trecho que

compromete a qualidade de vida dos nossos munÍcipes, além de prevenir sua sustentabilidade com

medidas que visem estancar ações contrárias à defesa civil de Cachoeirinha.

c. M.
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JUS T I F I C A T I V A:

Senhora Presidente e Senhores Vereadores.
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Considerando que a civilização para existir, requer identidades sociais,

econômicas e políticas, mas também uma cultura específica. E prontamente, os rios são referenciais

históricos e simbólicos que potencializam essas características civilizatórias e fortalecem o sentido

da convivência humana ao seu redor.

Considerando que o despertar para um programa dessa natureza visa promover o

reconhecimento do Rio Una como patrimônio coletivo, tendo sua existência como unidade

representativa da realidade vivida pela comunidade local. Ele oportunizará a conscientização de

conhecimentos sobre vários aspectos físicos e biológicos, e o fomento da participação individual e

coletiva em ações de conservação e recuperação do Rio Una num processo de promoção de cultura

e cidadania.

Considerando a necessidade de termos como linhas de ação a serem

implementadas, o monitoramento participativo sobre a proteção ambiental do Rio Una pela

comunidade local, e principalmente, pela comunidade escolar, além da formação de multiplicadores

em educação ambiental para uma gestão compartilhada do Rio Una. Pois a situação do nosso Rio

está sendo comprometida devido a uma infra-estrutura de esgotamento sanitário precária, ocupações

irregulares nas suas margens, e a presença de lixo.

Considerando que é essencial que toda população entenda o significado do Rio e

sua influência nas suas condições de vida. A utilização de uma abordagem científica que estuda os
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sistemas ambientais de forma! racional, aliado a um tratamento humanístico que se tende à

necessidade de assumir a resfonsabilidade pelo ecossistema, cuidando dele com respeito e

reverência, revelam o valor dqste tipo de programa como processo educativo. Incentivando a

participação de cada um como a$ente responsável e transformador da realidade.

Assim sendo, i se faz compreensível que tais medidas estejam alinhadas aos

princípios de um bom plano goyemamental que preconize o contato permanente com a realidade
,

social e participação ativa dos c~dadãos e estudantes na gestão sustentável da cidade. Cabendo ao

Poder Público uma parcela signi~cativa de responsabilidade em promover essas posturas diretivas.

Por tudo isso ~xposto, e pelo desejo de aprovação desta Proposição, agradeço

antecipadamente aos Nobres Co*gas Edis.

Ca~hoeirinha/PE, em 24 de abril de 2018.
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